



*Au cœur du village de Valbonne*



## *Ma maison à Valbonne*

**Votre pied à terre au cœur de la technopole**

*Your pied-à-terre in the TechnoPark*

Vous devez passer un court, moyen ou long séjour à Sophia Antipolis ? Pour les affaires ou les vacances ? Sylvie Armando vous propose ses appartements et maisons entièrement équipés, en plein centre du vieux village de Valbonne.

*Are you planning a short, medium-term or long stay in Sophia Antipolis? For business or holidays? Sylvie Armando specializes in fully equipped condominiums and houses, in the center of the old Valbonne.*





## Des logements aux accents de maisons de famille provençales, situés à deux pas des commerces

*Provence-style homes, located close to all commodities*

Situés à deux pas des commerces, refaits à neuf avec des matériaux de qualité et décorés avec goût dans des tonalités douces aux accents de maisons de famille provençales, les logements jouissent d'une situation idéale et disposent de tout ce dont vous avez besoin pour passer un séjour authentique et confortable.

Pour tout autre service, vous pouvez consulter Ma Maison à Valbonne qui répondra à la plupart de vos requêtes dans les meilleurs délais.

*Close to all commodities, fully renovated with quality materials and exquisitely decorated in the soft colors typical of Provence-style family homes, these dwellings are ideally located and provide everything you need to enjoy a genuine and comfortable stay.*

*For all other services, call Ma Maison à Valbonne who will step up to the challenge and quickly satisfy your expectations.*





 MA MAISON  
*à Valbonne*

Sylvie Armando - 06 11 93 62 26 - [contact@mamaisonavalbonne.com](mailto:contact@mamaisonavalbonne.com)

[www.mamaisonavalbonne.com](http://www.mamaisonavalbonne.com)